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Под таким девизом 01.03.2012 в Управлении Роспотребнадзора по Республике Алтай
проведено заседание Общественного совета  по взаимодействию с малым и средним 
предпринимательством и гражданским обществом. Совещание проведено совместно с
представителями сторонников партии «Единая Россия».

  

Основной темой совещания стала выработка совместных задач по укреплению
санитарно-эпидемиологического благополучия, улучшению качества жизни жителей
Республики Алтай.

  

Подводя итоги деятельности Управления за период, прошедший со времени
предыдущего заседания Общественного совета, главный государственный санитарный
врач Республики Алтай Л.В. Щучинов отметил, что службой Роспотребнадзора
проведена совместная работа с Министерством регионального развития,
Министерством туризма, Министерством здравоохранения по вопросам, которые
ставились членами Общественного совета. По большинству проблем достигнута
договоренность о взаимодействии по улучшению санитарно-технического состояния
социальных объектов, обеспечению санитарно-эпидемиологического благополучия на
территории региона.

  

За 2 месяца текущего года Управлением Роспотребнадзора проведено 257 проверок,
при этом  110 объектов проверено вне плана, по обращениям и жалобам граждан. При
проведении проверок специалистами службы выявлено и устранено 1745 нарушений
санитарного законодательства и законодательства о защите прав потребителей.

  

Руководителем Управления Роспотребнадзора приведены примеры результатов
плановых проверок, о проведении которых предприниматели были извещены за долго до
их начала, по итогам которых установлены десятки нарушений.
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«К сожалению, сегодня на рынок выбрасывается большой объем недоброкачественной
продукции. Наша задача научить потребителей быть бдительными, не спускать с рук
недобросовестным  предпринимателям незаконную деятельность. До сих пор многие
предприниматели понимают сокращение числа проверок, как наступление времени
вседозволенности, а не повышение самоконтроля и  ответственности»,
прокомментировал Леонид Щучинов.

  

На заседании высказано общее мнение о необходимости внесения изменений в
действующее законодательства в части привлечения к ответственности тех
предпринимателей, которые игнорируют существующие нормы и требования, и ради
получения прибыли готовы подвергать угрозе здоровье земляков, и напротив, защите
тех, кто строит свой бизнес законопослушно.

  

По итогам совещания принято решение о внесении инициативы Общественного совета
по изменению действующего законодательства главному санитарному врачу РФ Г.Г.
Онищенко, в Государственную Думу Российской Федерации. Участники совещания
приняли также обращения к предпринимателям и потребителям, которые  планируется
опубликовать в средствах массовой информации.

  

Реализация совместно выработанных решений, по мнению участников совещания, 
позволит сохранить санитарно-эпидемиологическое благополучие на территории
региона, а также улучшить качество жизни земляков.

 2 / 2


